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Se revisarán posiciones políticas y jurídicas en la extinción de la Junta de Caminos: 

Javier Estrada 
PAN revisara legalidad de Junta de Caminos 
Falta de consenso en Congreso causó extinción de Junta de Caminos: Javier Estrada 

Javier Estrada revisará extinción de Junta de Caminos antes de emitir posicionamiento 
                                                                      

Noventa Grados, IDIMedia, Primera Plana, La Página, Quadratín 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/se-revisaran-posiciones-politicas-y-juridicas-en-la-

extincion-de-la-junta-de-caminos-javier-estrada.htm  
https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/pan-revisara-legalidad-de-junta-de-caminos/ 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/696344   
https://lapaginanoticias.com.mx/javier-estrada-revisara-extincion-de-junta-de-caminos-antes-de-
emitir-posicionamiento/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/presentaria-congreso-controversia-por-invadir-facultades-
el-ejecutivo/  
De la determinación del gobierno estatal para liquidar la Junta de Caminos, Javier Estrada 

Cárdenas, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo revisará el tema antes de 
emitir un posicionamiento “efectivamente hay una serie de iniciativas que quedan en el tintero, 
pero también podemos ver la otra parte que el ejecutivo, al fin, asume su responsabilidad con esta 

gente”. Si bien reconoce que no es la mejor manera haber publicado el decreto de extinción hace 
dos días “nosotros criticamos el desempleo a nivel federal que generó los despidos masivos que 
hicieron; sin embargo, se tenía en la incertidumbre a la gente de la Junta de Caminos y habríamos 

que revisar posiciones políticas y jurídicas para ver qué es lo que más conviene”. 
 
U  „  b z          ‟ q     b        h y                x     ó        J        

Caminos: Morena 
Morena va por controversia por extinción de Junta de Caminos 

Morenistas reprueban extinción de Junta de Caminos 
Diputados interpondrían controversia por extinción de Junta de Caminos 

Noventa Grados, IDIMedia, La Página, MiMorelia 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/un----albazo-politico----que-gobernador-haya-

decretado-la-extincion-de-la-junta-de-caminos-morena.htm  
https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/morena-va-por-controversia-por-extincion-
de-junta-de-caminos/  

https://lapaginanoticias.com.mx/morenistas-reprueban-extincion-de-junta-de-caminos/  
https://www.mimorelia.com/diputados-interpondrian-controversia-por-extincion-de-junta-de-
caminos/  

Los morenistas Antonio de Jesús Madriz Estrada, Teresa López Hernández y Cristina Portillo Ayala, 
presidente de la mesa directiva, presidenta de la fracción parlamentaria de Morena y presidenta de 
la comisión de gobernación del congreso del estado, respectivamente, coincidieron en reprobar la 

extinción de la Junta de Caminos por parte del poder ejecutivo, ya que, por decreto, corresponde 
al poder legislativo esta medida. El novel diputado anunció que esperará la decisión de los 
diputados “no veo lejana la acción y creo que, si se va a emprender una acción legal, pero 

esperaré a que las comisiones pertinentes sean lo que lo inicien…creo que hay desconocimiento de 
quien asesora al ejecutivo, porque no es el primer hecho, ha llegado otros planteamientos al 
legislativo que no les vemos una ruta definida, ni cómo entrarle”. 
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Brenda Fraga 
Gobierno del estado desinteresado por sus organismos: Brenda Fraga 

Noventa Grados, La Página 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/procedimientos-de-la-junta-de-caminos-mal-
transitados-de-parte-del-ejecutivo-brenda-fraga.htm  

https://lapaginanoticias.com.mx/gobierno-del-estado-desinteresado-por-sus-organismos-brenda-
fraga/  
La coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo, Brenda Fabiola Fraga 

Gutiérrez respecto a la extinción de la Junta de Caminos indica que “seguimos insistiendo que los 
procedimientos están mal transitados de parte del ejecutivo, creo que debe haber mayor respeto 
de los espacios que se crean y hay una responsabilidad importante para analizarse desde el 

interior del congreso”. Recordó que desde un principio se hicieron las observaciones sobre que no 
podía extinguirse esta dependencia a través de otro poder distinto al que fue creado “pero algo 
muy lastimoso es la poca respuesta a las demandas que tienen los compañeros de la Junta (de 

Caminos), ha habido poco seguimiento en esta intención de poder contrarrestar el supuesto gasto, 
que para nosotros es inversión”. 
 

Culpan a Portillo por extinción de Junta de Caminos 
Justifica Antonio Soto extinción de la Junta de Caminos, porque legislativo fue omiso 
Diputados evaden responsabilidad en madruguete del Ejecutivo por extinción de la 

Junta Local de Caminos 
“Om   ó                     ó     x     ó        J          m    ”,     m    A       
Soto 

Contramuro, Noventa Grados, Respuesta, Monitor Expresso 

https://www.contramuro.com/culpan-a-cristina-portillo-por-extincion-de-junta-de-caminos/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/justifica-antonio-soto-extincion-de-la-junta-de-

caminos-porque-legislativo-fue-omiso.htm  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/91695-diputados-evaden-responsabilidad-
en-madruguete-del-ejecutivo-por-extincion-de-la-junta-local-de-caminos.html  

https://www.monitorexpresso.com/omision-del-congreso-provoco-la-extincion-de-la-junta-de-
caminos-arremete-antonio-soto/  
“Si los trabajadores (de la Junta de Caminos) a alguien tienen que culpar fue la omisión que 

cometió la presidenta de la Comisión y a ella le deben que haya tenido que decretar el Ejecutivo la 
extinción. Yo no se qué explicación les va a dar la presidenta a todos los trabajadores por no 
dictaminar. Ella fue omisa y ante esa omisión el Ejecutivo tomó su decisión”. Así lo expuso el 

diputado Antonio Soto Sánchez, al referirse a la diputada Cristina Portillo Ayala, presidenta de la 
Comisión de Gobernación del Congreso de Michoacán, encargada de revisar y dictaminar el tema 
de la Junta de Caminos y que dejó de sesionar por un periodo amplio de aproximadamente tres 

meses, debido a un accidente que sufrió la legisladora.  
 
GPPRD reprocha PEF 2010; «es clientelar y electoral», remarcan 

Paquete Económico De Federación, El Peor En Últimos 20 Años: Diputados PRD 
PEF 2020, populista y electorero: Diputados michoacanos 

Clientelar, centralista y asistencialista presupuesto federal: diputados 
Califica PRD de clientelar el presupuesto 2020 del Congreso del Estado 
Reprueban distribución del PEF 2020 diputados locales del PRD 

Presupuesto asignado para Michoacán, el peor de los últimos 4 sexenios: bancada del 
PRD 
Clientelar, centralista y asistencialista presupuesto federal: diputados 

MetaPolítica, Changoonga, Primera Plana, Contramuro, Quadratín, NER, Respuesta, Contramuro 

https://metapolitica.mx/2019/11/27/gpprd-reprocha-pef-2010-es-clientelar-y-electoral-remarcan/  
https://www.changoonga.com/paquete-economico-de-federacion-el-peor-en-ultimos-20-anos-

http://www.noventagrados.com.mx/politica/procedimientos-de-la-junta-de-caminos-mal-transitados-de-parte-del-ejecutivo-brenda-fraga.htm
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https://www.changoonga.com/paquete-economico-de-federacion-el-peor-en-ultimos-20-anos-diputados-prd/
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diputados-prd/    
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/696285  
https://www.contramuro.com/clientelar-centralista-y-asistencialista-presupuesto-federal-

diputados/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/califica-prd-de-clientelar-el-presupuesto-2020-del-

congreso-del-estado/  
https://ner.com.mx/news/reprueban-distribucion-del-pef-2020-diputados-locales-del-prd/   
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/91683-presupuesto-asignado-para-

michoacan-el-peor-de-los-ultimos-4-sexenios-bancada-del-prd.html  
https://www.contramuro.com/clientelar-centralista-y-asistencialista-presupuesto-federal-
diputados/  

Los integrantes de la Fracción Parlamentaria del PRD, emitieron un posicionamiento en relación al 
Presupuesto aprobado en el Congreso de la Unión, al cual calificaron de centralista, asistencialista, 
electoral, clientelar y partidista. La coordinadora de la bancada Araceli Saucedo Reyes lamentó que 

el presupuesto fue concentrado en los gobiernos que encabeza Morena, «es un 68% para 
Gobiernos de Morena y 12% del PRI y el resto están encaminados a los Gobiernos que no son del 
mismo partido, con uno de los Presupuestos más castigados de los últimos años», indicó. En rueda 

de prensa, en el Salón de Recepciones del parlamento local, los integrantes de la bancada del sol 
azteca, acusaron a la federación de castigar a Michoacán por no pertenecer y comulgar con la 
tribu guinda y como ejemplo citaron que el 68 por ciento del presupuesto fue asignado a aquellas 

entidades gobernadas por Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA). 
 

Propone Marco Polo Aguirre legítima defensa de michoacanos ante inseguridad 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/seguridad/propone-marco-polo-aguirre-legitima-defensa-de-

michoacanos-ante-inseguridad/  
Con el objetivo de dar claridad al texto que define la legítima defensa, además de brindar certeza 

jurídica a toda persona que cause lesiones o prive de la vida a quien amenace su integridad, la de 
su familia o la de sus bienes, el diputado Marco Polo Aguirre Chávez presentó iniciativa al respecto. 
La propuesta se deriva, indicó Aguirre Chávez, luego de que este 2019 es el punto más crítico que 

hemos vivido en el país, con 188 mil 160 víctimas de homicidio y lesiones, solamente de enero a 
septiembre; siete mil 403 de ellas en Michoacán. 
 

Regresan Al Congreso Documento Original De Constitución Política De Michoacán 
Entregan al Congreso documento original de la Constitución de Michoacán 

Changoonga, Quadratín 

https://www.changoonga.com/regresan-al-congreso-documento-original-de-constitucion-politica-

de-michoacan/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/entregan-al-congreso-documento-original-de-la-
constitucion-de-michoacan/  

La Casa Natal de Morelos, regresó al Congreso del Estado el documento original de la Constitución 
Política de Estado de Michoacán de Ocampo de 1815. Durante la sesión solemne para recibir el 
documento, la Diputada Brenda Fraga Gutiérrez, coordinadora del Partido del Trabajo (PT), 

aprovechó para pedir a la población y autoridades a revalorar, estudiar y conocer la evolución de 
la constitución michoacana. El director del Museo Casa Natal de Morelos, José Fabián Ruiz, hizo 

entrega del documento original de la Constitución Política del estado, al Congreso del Estado, en 
sesión solemne de la 74 Legislatura. La importancia no solo histórica sino jurídica del documento 
fue destacada por el secretario de Gobierno, Carlos Tello, al señar que contiene los derechos y 

obligaciones tanto de ciudadanos como autoridades. 
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No Le Correspondía Al Gobernador Desaparecer Junta De Caminos: Diputada 
Cristina Portillo le avienta la bolita al PAN y al PRD por la extinción de la Junta de 
Caminos 

Diputada acusa, a Silvano Aureoles no le correspondía extinguir la Junta de Caminos 
Changoonga, Primera Plana, Indicio 

https://www.changoonga.com/no-le-correspondia-al-gobernador-desaparecer-junta-de-caminos-

diputada/  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/696407  
http://www.indiciomich.com/diputada-acusa-a-silvano-aureoles-no-le-correspondia-extinguir-la-

junta-de-caminos/ 
“No le correspondía al Gobernador desaparecer la Junta de Caminos” puntualizó la Diputada 
Cristina Portillo Ayala, también presidenta de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, 

luego que Silvano Aureoles Conejo, emitirá un decreto para extinguir la dependencia y liquidar a 
los trabajadores. 
Detalló que aún trabajadores de la JC aún cuentan con 15 días para ampararse, además que se 

valorará desde el Congreso del Estado presentar un juicio de controversia. 
 

Pronto se sancionará con cárcel la violencia política de género 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/696375  

Tipificar la violencia política por razones de género con una sanción de tres a siete años de prisión 

y reforzar la suplencia de deficiencia de queja son las medidas que condensa la propuesta de 
iniciativa de ley para sancionar la violencia política contra las mujeres, presentada por las 
integrantes del Observatorio de Participación Política de las Mujeres ante el Congreso del Estado. 

Al entregar el documento, la presidenta del Observatorio, Nuria Hernández Abarca, expuso que la 
iniciativa nació de la ejecución de foros en las 10 regiones de Michoacán, en los cuales se 
escucharon las voces de demanda y las necesidades a través de síndicas, regidoras, presidentas 

municipales y funcionarias, quienes relataron los avatares que sufren al ostentar un cargo público. 
 

Congreso, con asuntos sin avanzar como para sumar conflictos: diputada 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/congreso-con-asuntos-sin-avanzar-como-para-sumar-
conflictos-diputada/  
Congreso del Estado tiene varios asuntos en los que no se logra avanzar, como para sumarle un 

conflicto más con la discusión y votación de la permanencia o remoción de Antonio de Jesús 
Madriz como presidente de la Mesa Directiva, afirmó la coordinadora de los diputados del Partido 
de la Revolución Democrática Araceli Saucedo. Como promotora del juicio político en contra del 

diputado de Morena quien, al recibir del gobernador Silvano Aureoles el cuarto informe sobre la 
situación que guarda la administración pública violentó la ley al dar un discurso partidista y no uno 
institucional como presidente del Poder Legislativo, dijo que el grupo parlamentario del PRD quiere 

servir más de equilibrio que de confrontación. 
 
Fundamental impulsar una Ley de Ingresos acorde con las necesidades de la 

ciudadanía: Mayela Salas  
Contramuro 

https://www.contramuro.com/fundamental-impulsar-una-ley-de-ingresos-acorde-con-las-
necesidades-de-la-ciudadania-mayela-salas/  

Con la finalidad de que la Ley de Ingresos del municipio de Uruapan sea acorde a las necesidades 
de sus habitantes, la diputada local Mayela Salas Sáenz, afirmó que desde el Congreso del Estado 

a través de las comisiones de Hacienda y Presupuesto, se trabaja para que el municipio cuente con 
los recursos económicos necesarios para poder brindar así un mejor servicio a la ciudadanía.   
Te podría interesar: Uruapan con insuficiencia de policías para resguardar seguridad. 
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Fundamental impulsar una Ley de Ingresos acorde con las necesidades de la 
ciudadanía: Mayela Salas 

Boletín 

Con la finalidad de que la Ley de Ingresos del municipio de Uruapan sea acorde a las necesidades 

de sus habitantes, la diputada local Mayela Salas Sáenz, afirmó que desde el Congreso del Estado 
a través de las comisiones de Hacienda y Presupuesto, se trabaja para que el municipio cuente con 

los recursos económicos necesarios para poder brindar así un mejor servicio a la ciudadanía. En 
este sentido la congresista local sostuvo que en un tema tan importante como este, es 
fundamental dejar de lado las ideologías partidistas pues el destino social de un municipio así lo 

demanda. 
 

Propone Fermín Bernabé ciudadanizar presupuesto de Michoacán 

Boletín 

La generación de una bolsa presupuestal a la que tenga acceso la ciudadanía, promover 

asambleas anuales para definir el uso que se le dará a la misma y considerar la voz de las y los 
michoacanos en la ejecución de obras o acciones de mantenimiento a servicios públicos, son 
algunas de las bondades que acompañan a una iniciativa que impulsó el diputado Fermín Bernabé 

Bahena, a través de la cual se pretende reformar la Ley de Mecanismos de Participación Ciudadana 
del Estado de Michoacán de Ocampo, a fin de darle entrada al modelo de Presupuestos 
Participativos en la entidad. Como diputado presidente de la Comisión de Asuntos Electorales y 

Participación Ciudadana, Bernabé Bahena llamó a que la LXXIV Legislatura se pronuncie a favor de 
un mecanismo pensado para hacer crecer la inclusión de la ciudadanía en las determinaciones 
presupuestales de Michoacán. 

 

Recibe Congreso michoacano documento original de la Constitución de 1918 

Boletín 

Ante la presencia de representantes de los tres poderes del Estado, la LXXIV Legislatura del 
Congreso de Michoacán, celebró sesión solemne para la recepción del documento original de la 

Constitución Política del Estado de 1918, que luego de permanecer en el Museo Casa Natal de 
Morelos, residirá ahora en el Salón de Recepciones del Palacio Legislativo. De esta manera, el 

presidente de la Mesa Directiva del Congreso Jesús Madriz Estrada; los diputados integrantes de la 
74 Legislatura, así como del Secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello y del Presidente del 
Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, Héctor Octavio Morales 

Juárez, además de alcaldes, funcionarios públicos y académicos, realizaron el protocolo de honor 
para recibir el documento histórico de manos del licenciado José Fabián Ruiz, Director del Museo 
Casa Natal de Morelos. 

 

Resguardo de nuestro patrimonio natural: Tere López 

Boletín 

La diputada Tere López Hernández, coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el 
Congreso del Estado presentó ante el pleno una Iniciativa con proyecto de decreto para el manejo 

y conservación del banco de germoplasma nativo, que impactara en la conservación del patrimonio 
natural de la ley ambiental para el desarrollo sustentable de la entidad. “La conservación y el uso 
sostenible del germoplasma son necesarios para garantizar la producción agrícola y satisfacer los 

crecientes desafíos ambientales y el cambio climático. A largo plazo, la pérdida de este recurso 
plantea una grave amenaza para seguridad alimentaria, y los ecosistemas de Michoacán”. Ante las 
necesidades alimenticias de la población se requieren el mejoramiento genético dijo la diputada 

Tere López. “Es necesario encontrar nuevas y apropiadas tecnologías que eleven el rendimiento de 
los cultivos” Cabe señalar que el germoplasma es material genético que constituye la base física de 

la herencia y que se transmite de una generación a la sucesiva mediante las células germinales. 
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Coordinación de Comunicación Social 
Recibe Congreso iniciativa ciudadana para sancionar la violencia política por razones 
de género 

Boletín 

El diputado presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Antonio de Jesús Madriz Estrada 

recibió la Iniciativa ciudadana para sancionar la violencia política por razones de género, elaborada 
por el Observatorio de Participación Política de las Mujeres en Michoacán. El diputado Antonio de 

Jesús Madriz Estrada, señaló que la LXXIV Legislatura está comprometida con erradicar de fondo 
la violencia de género en todos sus sentidos, particularmente en construir un marco jurídico 
adecuado para eliminar la violencia de tipo político contra las mujeres. 

 

Lucila Martínez propone fortalecer desde la Constitución a los jueces administrativos 

Boletín 

Para darles asidero constitucional a los jueces administrativos y fortalecer sus facultades, la 
diputada Lucila Martínez Manríquez presentó ante el Pleno de la LXXIV Legislatura en el Congreso 

del Estado, presentó una iniciativa de reforma a la Constitución Política de Michoacán. Al hacer uso 
de la Máxima Tribuna, la diputada local propuso reformar el primer párrafo del artículo 95 de 
Constitución Política del Estado, el cual establece que el Tribunal de Justicia Administrativa del 

Estado, será órgano autónomo, independiente en sus resoluciones y de jurisdicción plena en 
materia administrativa con sujeción a los principios de igualdad, publicidad, audiencia y legalidad. 
Se integrará por cinco magistrados, de entre los cuales uno será su presidente electo por sus 

pares, en los términos que disponga la ley, y se agrega, así como por los Jueces Administrativos 
que designe el Pleno. 
 

Octavio Ocampo propone entregar el Premio Estatal anual al Mérito Forestal 

Boletín 

Con el objetivo de reconocer a las personas, instituciones u organismos que han realizado 
aportaciones relevantes a favor de la conservación, protección y uso sustentable de los recursos 
forestales en Michoacán, el diputado Octavio Ocampo Córdova presentó una iniciativa de reforma 

a la Ley de Desarrollo Forestal Sustentable y a la Ley Orgánica de Procedimientos del Congreso 
Local, con la que propone que se entregue un reconocimiento al Mérito Forestal en la entidad. Con 

esta iniciativa también se busca reconocer el trabajo que realizan en los ejidos y comunidades, 
investigadores, expertos forestales, empresas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, a 
favor de la conservación, protección, restauración y uso sustentable de los recursos forestales que 

representen beneficios a la sociedad. 
 
Sin cálculos políticos, federación y estado obligados a catapultar Puerto de LC: Javi 

Paredes 
Boletín 

Más allá de cálculos políticos, intereses partidistas y electoreros, la Federación y el Estado, están 
obligados a crear, promover y aterrizar proyectos que permitan catapultar al Puerto de Lázaro 

Cárdenas, demandó el Diputado Ciudadano, Javier Paredes Andrade. Fue en sesión ordinaria que 
el integrante de la Cámara de Diputados, presentó la propuesta de acuerdo de urgente y obvia 
resolución, para solicitar respetuosamente al mandatario federal, Andrés Manuel López Obrador, 

decretar el municipio de Lázaro Cárdenas como una Zona Libre Fronteriza, como sucedió en el 
norte del país, con el objetivo de impulsar el crecimiento y generar oportunidades de empleo en la 
entidad. 

 
Araceli Saucedo propone proteger derechos de los menores a compartir con ambos 

progenitores 
Boletín 

Con el objetivo de proteger los derechos de los menores a vivir en familia y a mantener relaciones 
afectivas con ambos progenitores, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en el 



 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes propuso una reforma al Código Familiar del Estado. 
Los artículos 318 y 422 del Código Familiar vigente, expuso la líder de la bancada perredista en la 
Máxima Tribuna de la LXXIV Legislatura Local, vulnera el derecho del menor de vivir en familia y a 

mantener relaciones afectivas con ambos progenitores y resulta una medida desproporcionada, 
que por sí sola la norma impide al Juez, salvaguardar el interés superior de los menores, por lo 

que es necesario reformarlos. 
 
Plena transparencia en las actas de cabildo propone Antonio Soto 

Boletín 

Con el objetivo de garantizar la transparencia en los ayuntamientos de Michoacán y que la 

ciudadanía conozca el trabajo que se realiza en los cabildos municipales y lo que se asienta en las 
actas, el diputado Antonio Soto Sánchez, presentó una iniciativa para reformar y adicionar el 
artículo 29 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán. Al hacer uso de la Máxima 

Tribuna en el Poder Legislativo, el diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD, refirió 
que la actuación del Secretario del Ayuntamiento, es fundamental para garantizar la transparencia 
a la población, en las acciones gubernamentales, por lo que se requiere dotarles de atribuciones, 

ya que la ley actual es limitativa, por lo que es necesario reformarla. 

 

Nota Política 

 
Seguridad dejó de ser prioridad para AMLO, afirma Víctor Silva 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/seguridad-dejo-de-ser-prioridad-para-amlo-afirma-victor-
silva/  

Pese a que el 2019 será el año más violento de la historia en México, con un acumulado de casi 30 
mil homicidios dolosos, la seguridad dejó de ser una prioridad para el gobierno de Andrés Manuel 
López Obrador, acusó el dirigente estatal del PRI, Víctor Silva Tejeda. En entrevista, el ex diputado 

local señaló que no solo es el tema de una estrategia errática, que elude el combate al crimen y la 
delincuencia, sino la falta de visión para apostar a un proyecto fuerte, de largo plazo en materia de 
seguridad pública. 

 
Notas Gobierno 

 
“G b     ,                     y  ”:        H       
Inacción del Congreso llevó al Ejecutivo a disolver directamente la JLC: Herrera Tello 

Noventa Grados, NER 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/gobierno-respetuoso-de-las-leyes-carlos-herrera.htm 

https://ner.com.mx/news/inaccion-del-congreso-llevo-al-ejecutivo-a-disolver-directamente-la-jlc-
herrera-tello/   
Carlos Herrera Tello, secretario de gobierno reconoce que en el tema de la Junta de Caminos hay 

dos versiones encontradas, una de algunos diputados de la legislatura “que dicen les asiste la 
razón jurídica porque el titular del ejecutivo no podría realizar esta determinación ya que la Junta 
fue creada a través del congreso del estado y la otra de la Secretaría de Finanzas que dice que, si 

puede al haber pasado determinados meses y el congreso no determinó, no decidió”. Su opinión 
es que el gobierno del estado es respetuoso de las leyes “vamos a esperar lo que determinen las 
autoridades competentes y eso vamos a hacer; de manera clara me comunicó la Secretaría de 

Finanzas que ya comenzó con el cumplimiento de asuntos legales de varios colaboradores o ex 
colaboradores de la Junta Local de Caminos, llámese liquidaciones o jubilaciones anticipadas. 
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Campesinos Denuncian Que Por Adeudos De Gobierno Compañías Quitan Tractores 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-campesinos-denuncian-que-por-adeudos-de-gobierno-
companias-quitan-tractores/  

Campesinos de al menos 4 organizaciones mantienen bloqueado desde hace tres días el Boulevard 
García de León a la altura de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroalimentario (SEDRUA), en 
reclamo al incumplimiento del gobierno estatal en pagos de programas del campo. Alfredo 

Amezcua Mateo, del movimiento campesino siglo XXI, comentó hay 2 casos en que agricultores de 
Apatzingán han sido despojados de sus tractores porque el gobierno que encabeza Silvano 
Aureoles, no pagó a las compañías donde se adquirieron los tractores. 

 
Ayuntamiento Aumenta 14 Millones A Su Presupuesto Para Cerrar El Año 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-ayuntamiento-aumenta-14-millones-a-su-presupuesto-para-

cerrar-el-ano/  
Mediante sesión de cabildo, el ayuntamiento de Morelia aprobó la ampliación del presupuesto para 
lo que resta del 2019, tal aumento fue de 14 millones de pesos que estarán destinados a obra 

pública. En el Programa Anual de Inversión (PAI) fueron  456 millones de pesos los que invirtió el 
municipio para ampliación de 41 obras nuevas, divididas en 4 sectores de infraestructura vial, 
educativa y desarrollo rural. 

 
Notas Seguridad 

 
Por ley, 400 sindicalizados de la Fiscalía de Michoacán serán obligados a buscar 
empleo en otras dependencias  

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/por-ley-400-sindicalizados-de-la-fiscalia-de-michoacan-seran-

obligados-a-buscar-empleo-en-otras-dependencias/  
Debido a que la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE), establece que en 
la institución permite únicamente la contratación de personal de confianza, poco más de 400 

sindicalizados serán obligados a buscar trabajo en otras dependencias gubernamentales. Lo 
anterior fue dado a conocer por el Fiscal, Adrián López Solís, quién también dió a conocer que esa 
plantilla será sustituida conforme a un catálogo de puestos y salarios, a partir de dónde se hará 

una readecuación para optimizar el uso del recurso empleado que representa 170 millones de 
pesos. 
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